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Chers toutes et tous 
Lors d’une précédente tribune il a été reproché à 
l’opposition municipale de se cantonner dans la critique. 
Pour preuve que nous nous ne sommes pas dans une 
culture du tout contre tout nous avons voté 10 des 12 textes 
présentés lors du dernier conseil municipal et nous nous 
sommes abstenus 2 fois. 
Nous sommes et nous resterons toujours dans une 
opposition constructive.
Le départ d’un des médecins de la commune rend la 
situation sanitaire très préoccupante, le cabinet médical 
se vide laissant des locaux vacants.
Il faudra donc prendre des mesures attractives pour faire 
revenir le corps médical dans notre commune.
De ce fait La création d’une maison médicale est nécessaire 
et devient donc une priorité… La PRIORITE.
Nous sommes bien conscients que cela aura un impact 
budgétaire mais la santé est une priorité.   
N’hésitez pas à nous contacter par mail à cette adresse : 
vertautrementlvdb@gmail.com  
Soyez prudents et prenez soin de vous.

Patrick Bréchat

Le Covid donne l’impression de s’éloigner, la vie reprend 
tout doucement. La commune n’a pas chômé pendant les 
congés d’été, entre les travaux et la rentrée à organiser avec 
de nouvelles consignes sanitaires. Pas simple mais tout 
s’est bien passé durant cette première période scolaire.
 
Comme vous avez aussi pu le remarquer en bord de RN20, 
le visage de la commune rajeunit. Les anciennes maisons, 
tristes et sales, font place à de petits immeubles, plus en 
adéquation avec le paysage actuel.
A ce jour, un programme immobilier est en cours de 
réalisation augmentant de fait après sa livraison notre 
part de logements sociaux imposée par la loi SRU, 
dont l’objectif est de 25 %. Indépendamment de cet 
aspect réglementaire, la transformation de la RN20 en 
boulevard urbain, dont son élargissement, va permettre 
aux transports en commun de desservir plus rapidement 
et plus efficacement nos villes. Le Projet Partenarial 
d’Aménagement RN20 (PPA RN20), en cours d’élaboration, 
traduit cette volonté collective. 
 
La vie associative a repris et les festivités ne sont pas 
en reste. Pour une reprise dans de bonnes conditions, 
n’oubliez pas les gestes barrières et toutes les 
précautions nécessaires.

Dimitri Lavrentieff
Conseiller municipal  
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Adjoints au maire : 
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des bâtiments, Transports et  
Aménagement du territoire
Anne BERCHON, Environnement,  
Cadre de vie et Petite enfance
Arnaldo GIARMANA,  Educatif 
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Guy ERNOUL, Finances 
Marie-Claude KARNAY, Solidarité et logement 
Thomas BEAULIEU, Jeunesse
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Conseillers municipaux :
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commémoratives et associatives
Robert ARNOULD-LAURENT, Technologies 
de l’information et de la communication 
Nicole LEBON, Educatif
Sylvère PERDREAU, Environnement et  
Cadre de vie
Catherine JOUAN, Solidarité et Logement
Dimitri LAVRENTIEFF, Communication
Patrick BOURILLON, Sport associatif
Sandrine BOUILLET, Manifestations 
culturelles

Marie-Claude MORTIER
Ibrahim OSSENI
Christelle DERCHAIN
Hélène CARPENTIER
Sylvie RIBAULT
Anthony POURRAIN
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Grégory NOFERI
Amel MIR
Patrick BRECHAT
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Joaquim VALENTE
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